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国際ロータリー第2600地区
須坂五岳ロー タリー クラブ

No.322  2016.7.3
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

会長：中野 俊幸　　幹事：藤本 行宏　　会報・雑誌委員長：中島 袈裟二

2016〜2017年度国際ロータリーのテーマ　人類に奉仕するロータリー

第1094回　例 会 報 告  2017.3.22㈬

第1095回　例 会 報 告  2017.3.29㈬

No.328  2017.5.24
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

司会：安藤　誠 SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：我等の生業

司会：安藤　誠 SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：それでこそロータリー

■会長あいさつ：中野俊幸君

　今までの流れにそって、会員増強の情報の共有をお願い
したいと思います。

■幹事報告：藤本行宏君

○ 3月19・20日（土日）会長エレクト研修セミナー（PETS）
千曲市開催に吉川エレクト出席。

○ 4月28日㈮予定の合同親睦交流会は26日㈬に変更。妙
高サンシャインゴルフ倶楽部でゴルフコンペを開催。

○2017年度の米山奨学生の世話クラブとなりました。
 （カウンセラー：上沢会員）

■出席･ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数23名　出席数：11名（欠席者MU：7P）
出席率：81.8％（MU：PETS）
梅崎君………………………………………春めいてきました。
小山君・永井君・菊池君・中野君・上沢君・藤本君

■会長あいさつ・幹事報告：中野俊幸君

　近くにいてもなかなか見学できない人形博物館なので、
皆さん一緒に行きましょう。
○ 4月9日㈰　地区研修協議会開催。参加役員のみなさん

よろしくお願いします。
○日帰り親睦旅行の出欠本日締め切り
○4月Rレート　1＄＝116円

■出席･ニコニコBOX委員会報告：安藤　誠君

会員数23名 出席数：8名（欠席者MU：10P）出席率：
85.7％（MU：夜間例会加算）
植木君・梅崎君・小山君・長張君・安藤君
………………………………………………春めいてきました。
中澤君…………人形博物館への視察ありがとうございます。

計6,000円　　累計　374,000円
◇中野会長◇
　次回の例会4月12日㈬に須坂五岳ロータリークラブの定
款（案）と細則（案）を提示予定です。

☆慶祝スピーチ☆　
（3/25 小林正明君結婚祝）
…�平成６年に結婚し、あっと言う
間でした。良き理解者となって
もらうよう頑張りたい。

◇菊池委員長◇
　今までの会員増強組織を継続している中で、現況報告を
し、今後も声かけの継続をお願いしたい。
◇小林　晃担当◇
　以前からの候補者に勧誘をしたのですが、本日は、よい
報告ができない状態です。

「会員増強について」

吉川君・安藤君・小林晃君
…………………………有意義な創立夜間例会にしましょう。
小林正明君…………………………………結婚祝ありがとう。

計15,000円　　累計　368,000円



第1097回　例 会 報 告  2017.4.12㈬

第1096回例会　地区研修・協議会 2017.4.9㈰　　【松本大学】

司会：藤本行宏 幹事　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想

■会長あいさつ：中野俊幸君

　新年度がスタートしました。ロータリー年度も残りわず
かとなりましたが、定款・細則の変更を含めて任期満了し
たいです。

■幹事報告：藤本行宏君

○例会前、第10回理事会
○ 4月13日㈭　北信第一グループ第3回会長幹事会中野会

長・藤本幹事出席予定
○例会後次年度理事委員長会開催

■出席･ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数23名　出席数：10名（欠席者MU：6P）
出席率：76.1％（MU：理事会、地区協加算）
中野君・植木君・中澤君・藤本君・小山君・小林正明君
………………………………………これから桜が楽しみです。
長張君………………………………親睦旅行お願いします！
菊池君・吉川君・梅崎君…………………結婚祝ありがとう。

計22,000円　　累計　396,000円

☆誕生日祝　　23日　名和禎浩君　 25日　上沢広光君
☆結婚記念日  ４日　梅崎謙勝君　  ５日　鈴木健太郎君

26日　吉川清隆君　 29日　菊池健造君

◇クラブ定款・細則の変更◇：中野会長

○次年度クラブ計画書に記載予定のクラブ定款・細則
（案）の提示と説明
◦ 定款について……標準定款に基づいて須坂五岳ロータリ

ーの内容を組み入れてあります。
◦ 細則について……親クラブである須坂ロータリーと先日

の卓話のゲストの飯山みゆき野ロータリーの細則も参考
に修正した内容です。（5月24日の例会で採択）

2017-18年度 吉川会長
　2017-18年度ロータリーテーマ：Making a Difference
「変化をもたらす」になりました。
“変えて行こう”という点からロータリーも会則を変え、
実際の行動も変えて行く。
　本質的な奉仕活動や寄付・会員増強は変わりませんが、
考え方に柔軟性をもたせる事で、例会数や補助金なども柔
軟に対応する事を第一歩としています。
○会長・幹事部会（吉川会長・長張幹事）
　ロータリー全体（世界的）に女性会員が少ない現状の説
明がありました。女性会員も大切ですが、男女を問わず会
員を増やしていくことを意識していきたい。
○職業奉仕部会（小山理事）
　人道的奉仕と職業奉仕とに分けられる中で、職業人中心
で成り立つロータリーである点からみても、重点をおいて
活動していきたい。
○青少年奉仕部会（小林正明理事）
　交換留学生・LYRA（若者リーダーシップ養成）・イン
ターアクト（高校生）・ローターアクト（社会人18歳〜
30歳）などの説明を受けました。衰退傾向のため、担当
クラブの活気の取り戻したいという内容が中心です。当ク
ラブでの該当内容が少ないのですが、その都度、情報発信
していきます。
○公共イメージ向上部会（藤本委員長）
　マスコミを利用したロータリーの認知度の向上を目指す。
ライオンズと比較されるなかでも、上手く周知できている
と言えない現状です。しかし、マスメディア受けするだけ
の活動にならない点の注意などもありました。支援学校訪
問やシニア野球大会など広く広報活動をしていきます。

梅崎君… 結婚47年です。某会社の前社長とお会いしたと
ころ91歳になってもお元気で明晰な方にお会い
できました。

吉川君… 結婚25年になり、自分でも驚いています。これ
からも頑張っていきます。

菊池君… 43回目をむかえます。孫が6人で秋にはあと2人
増える予定で、入学祝に初節句と出費が重なりま
す。旅行に小さい孫も行きますので、よろしくお
願いします。

◇PETS 地区研修協議会報告◇

◇委員会報告◇
親睦委員会… 5月13日㈯　日帰り旅行立山黒部アルペンル

ート。現在26名の予定です。
会長エレクト… 4月14日㈮　須坂ロータリー主催観桜会が

能登忠で開催されます。ご都合がよければ、
五岳ロータリーからもご参加ください。

4月の慶祝3月の慶祝4月の慶祝4月の慶祝


